

Ciudad Real



La diputada nacional, Rosa Romero: “Es urgente un Plan de Contingencia para recuperar las pérdidas económicas y relanzar la actividad del sector cultural”

Romero ha mantenido un encuentro con la Asociación de Representantes Técnicos de Espectáculos (ARTE), encabezados por su presidente nacional, Paco López, y varios miembros de su junta directiva, entre los que se encontraban los representantes de la asociación en nuestra región. Con el objeto de escuchar a la sociedad civil y poder aportar soluciones a la difícil situación que atraviesa nuestro país, ha puesto a disposición de este importante sector de nuestra Cultura, su trabajo y apoyo para que los 300.000 trabajadores y autónomos de este colectivo, que ahora dependen de un Erte, no se conviertan en 300.000 parados más, por lo que sigue defendiendo, como así lo viene haciendo Pablo Casado desde hace meses, una extensión de los Ertes hasta diciembre.

Ha subrayado el doble rasero del Ministerio de Sanidad y de un Gobierno que no está utilizando criterios homogéneos para la suspensión de eventos, trasladando la responsabilidad a las comunidades autónomas. “Es más necesario que nunca un plan nacional, consensado, en el que se describan las actuaciones y protocolos que se deben implementar para permitir la supervivencia del sector y que vele por el cumplimiento de las medidas de seguridad sanitaria para que los contagios no se propaguen, como nos ha ocurrido en Ciudad Real capital que hemos retrocedido a la fase 2 por los numerosos rebotes”.



Romero en la reunión con ARTE

Ciudad Real



El diputado nacional, Juan Antonio Calleja, denuncia que Page está imitando a Sánchez y está haciendo dejación de funciones en educación, sanidad y empleo

Calleja ha afirmado que los gobiernos socialistas de Sánchez y de Page están llevando a cabo “una política de búscate la vida”. “El Gobierno de España mira para otro lado ante la vuelta al cole, se ha quitado de en medio y ha abandonado a las CCAA a su suerte y pese a que la gestión en educación está transferida, en una pandemia corresponde al Gobierno coger las riendas y ofrecer un protocolo de actuación serio y eficaz”. “Pero lo más grave es que como consecuencia de la inacción y la dejación de funciones del Gobierno Central, el Gobierno de CLM tampoco ha actuado de manera eficiente y en los centros educativos aún se desconocen asuntos como las ratios de alumnos que debe haber en cada clase”. También ha denunciado que la JCCM miente al asegurar que va a contratar a 3.000 profesores, porque van a ser a jornada parcial y como mucho serían 500 los contratados.



Juan Antonio Callejas

Ha hablado de la Proposición no de Ley que los populares han presentado en el Congreso, con medidas para dar respuesta y proteger millón y medio de autónomos en nuestro país, 36.000 de ellos en la provincia de Ciudad Real. “Pedimos que los ERTES se extiendan hasta el 1 de abril de 2021 y que a ingresos cero, cuota cero, que los autónomos no paguen la cuota a la Seguridad Social si no tienen ingresos o que se armonice en función de estos”.